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張宇人主席、各位議員： 
  
 政府近日向立法會提交文件，聲稱馬會的賽馬博彩受到外圍賽馬的影響，令

投注額不斷下跌，因此，政府有必要改革現行賽馬博彩稅制和在暑假開辦五天賽

馬日，讓馬會有更大的彈性打擊所謂的外圍莊家。 
 
根據馬會所謂的「調查」，外圍賽馬每年搶去馬會 500-600 億元的投注額，

但馬會從未有向外公開調查的方法，而政府亦未有核實有關數字的真確性。根據

政府提供的資料，警方在 2004 年只搜獲 1970 萬元外圍賭款(當中更加以足球為

主)，究竟是政府失職導致有超過 500-600 億資金流到非法賭博集團，甚或至黑

社會手中，抑或是政府有心縱容馬會誇大外圍賽馬賭款，讓政府有藉口讓馬會以

商業形式營辦賽馬？ 
 
況且，若外圍賽馬真的搶去馬會 500-600億元的投注額，那麼政府應撥出最

少 10 億元成立獨立部門，引進最先進的科技追蹤外圍賭博集團的活動，務求將

大部份流向非法賭博集團的賭款重回合法渠道。須知道政府去年削減綜援人士

11.1%綜援金，政府亦只省卻數十億元，可見政府實有必要成立獨立部門，若政

府真的相信馬會提供的數字。 
 
 更何況，若馬會真的能準確計算外圍賭馬搶去 500-600億元投注額，那麼政
府一定能查出外圍賭博活動的源頭，因此，馬會實在有必要向警方披露有關資

料，讓警方將非法外圍集團繩之以法，遏止持續下跌的賽馬投注額。 
 
 最後，本人強烈要求政府在改革現行賽馬博彩稅前，先核實馬會提供的有關

數據，否則打擊外圍只會成為政府縱容馬會蔓延社會賭風的「尚方寶劍」。 
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